
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町内主張大会 6月２日(月)開催されました。 

５月１４日（水）、少年の主張大会の学校代表者を

決める校内主張大会が行われ、右記の通り、学年から

２名ずつ選ばれ町内大会で発表しました。今年度も、

船泊中学校からのエントリーがなく香中生だけの大会

となりました。 

優勝した川野さんは、７月２５日(金)に実施される「宗谷地区大会」に出場します。さらなる活躍を期待します。 

 

１年生校外学習（5月 22・23日） 「礼文の自然」について現地調査 
１年生は島内で校外学習を行いました。1日目は、金田ノ岬にてアザラシ観察の予定でしたが、残念ながら

見ることができず…。スコトン岬では当初おやつタイムもかねてソフトクリームを食べる予定でしたが、あま

りの寒さに食べたい人はおらず…。久種湖キャンプ場では野鳥を観察しました。普段よく見る鳥はもちろん知

らない鳥もたくさんいました（桜公園ではレジャーシートを広げて昼食をとりました。お弁当を見せ合ったり

おやつを交換したり、楽しく休めました。学校に戻ってからは 1日目のまとめと礼文学発表会に向けて昨年の

発表を参考にイメージを確認しました。疲れた様子もあり、「次の日の登山大丈夫かなぁ」と少し心配もあり

ましたが無事に 1日目を終えました。 

２日目は、前日の天気とはがらりと変わって青空に恵まれました。香深漁港にホッケの水揚げの見学

に行き、ホッケのほかにもいろんな魚を見ることができました。見学を終えて、礼文岳登山へ出発。１

日目のこともあり、防寒着や虫よけなど万全の準備で挑むことができました。（むしろ少し暑かった。）

途中休憩をはさみながら約２時間で山頂へ到着。風も穏やかで最高の景色を観ることができました。下

山も最後までみんな元気に終えることができました。（1年生学級だよりより） 

 

２年生 豊富で宿泊研修（5月 22日・23日）「他地域を学び、礼文の良さを再確認する」 
５月２２日(木)朝 1 便のフェリーで稚内へ出発。稚内駅周辺を散策し、キタカラでお弁当を食べ、稚

内水産試験場で講義を受け、ホッカイシマエビのエサやりを体験しました。また宗谷の漁業について、

稚内と礼文の違いを交えながら教えていただきました。その後、JRで豊富セミナーセンターハウスに行

き宿泊しました。２日目のサロベツ湿原センターでは、サロベツ湿原の

植物について詳しく教えていただき、サロベツ湿原と礼文島に咲く高山

植物との違いを知ることができました。今回の１泊２日の体験の中で、

一人ひとりが周囲の状況をよく見て、自分のできることを考え行動する

ことができました。 

（2年生学級だよりより） 

 

  野球部 バレー部 卓球部 

男子 女子 男子 女子 男子 女子 

３年生 0 ― ― ２ 4 ３ 

２年生 １ ― ― ４ ５ １ 

１年生 ２ ― ― １ 0 ２ 

合 計 ３ ― ― 7 ９ ６ 

１年生含めた部活動が始動

１年生の部活動所属が決まり、３つの部活動が本格

的に始まっています。修学旅行・宿泊研修・校外学習

が終わり、次は中体連での活躍が期待されます。7 月

１２、１３日に行われる管内中体連に向けて、各チーム

内で共に高め合いながら、心・技・体の向上に取り組

んでいます。 

生徒会体制 

生徒会会長  ３年 藤田  桜 

生徒会副会長 ２年 小田桐葵依 

生徒会議長  ３年 菅原 維吹 

生徒会書記  ２年 加藤珠里那 

保健文化局長 ３年 亀谷 華月 

学習図放送局長３年 中村 柊斗 

３年学級委員長   木村 和奏 

２年学級委員長   藤澤 知生 

１年学級委員長   福士 暖人 

 

部活動体制 

   バレー部 

 キャプテン 柳谷 もも 

副キャプテン 川野 藍叶 

     卓球部 

 キャプテン 中村 柊斗 

       木村 和奏 

副キャプテン 松橋 慶次 

       藤田  桜 

     野球部 

 キャプテン 中山 歩叶 

令和７年度 生徒会テーマ「一心」 

【最優秀賞】川野 藍叶 （香中３年） 「『私』は『僕』」 

【優秀賞】 佐藤 碧斗 （香中２年） 「これからの未来のために」 

【優秀賞】 菅原 維吹 （香中３年） 「誰もが過ごしやすい社会を」 

令和７年度 部活動所属状況 

教育目標 『自ら考え、共に高め合い、 未来を切り拓いていける生徒の育成』 

令和 7年６月３日 第２号 校訓『考える』『思いやる』『鍛える』 



３年生修学旅行 無事修了！ ５月２０日(火)～２３日(金)３泊４日の修学旅行を無事終えました。 

初日は、フェリーで利尻へ。利尻空港から丘珠空港で乗り換え、１９時前には函館空港へ到着しました。その後、函館ビ
ヤホールで夕食を食べ、函館山で夜景を鑑賞し、ホテルに向かいました。ホテルに着いたのは、２２時でしたので、速やか

に一日の反省、入浴などを済まし、２３時には就寝し、次の日に備えました。 
 
２日目は、午前中は、函館市内の自主研修を行い、午後から

バスでルスツリゾートに向かいました。到着が１７時頃だった
ので、夕食後は、館内でゲームや入浴など思い思いに過ごしま
した。 

 
３日目は、昼過ぎまで遊園地で目いっぱい楽しみました。そ

の後、新千歳空港へバスで移動し、観光大使活動を行いました。
予定していた時間よりとても早く終えることができたので、自
由時間が増え、余裕をもって過ごすことができました。各自、
夕食をとりホテルに向かいました。この日でほぼ修学旅行での
活動は終了です。 

最終日は、新千歳空港から稚内空港へ。
そしてフェリー終便で礼文へ向かいまし
た。大きな事故もなく無事帰って来るこ
とができました。 

修学旅行については、香深中学校 HPで詳しく紹介しています。 

校内授業研究                  

今年度は、香深中学校の先生方の授業力向上を目指して校内

授業研究を１０回計画しています。 

「授業の終末を意識した授業づくりができたか」「学習指導

と評価が一致していたか」を観点に宗谷教育局の指導主事をむ

かえ、すでに３回（理科、英語、音楽）行いました。 

 今、求められている授業スタイルである「教師が主導で授業

を進めるのではなく、生徒が主体的に学習を進めていく授業」

を目指して先生方も日々、勉強しています。 

 

ホームページでもお知らせしましたが・・・  
修学旅行中（5/２４）の HP のアクセス数

が総合部門で第１位、中学校部門も第１位とな

りました。 
また、保護者の方々以外にもブログをご覧に

なったみなさんにもお礼を申し上げます。本当

にありがとうございました。 

これからも香中教職員一同、子どもたちのた

めに全力で教育活動を進めて参ります。 

みなさんのご支援・ご協力を今後ともどうぞ

よろしくお願い致します。 

礼文町立香深中学校で検索 

https://kafukachu.edumap.jp/ 

 

２日（月） 礼文町主張大会（香深中） 

３日（火） 研修日（主事訪問） 

１６日（月） 放課後学習会 

１７日（火） 放課後学習会 

１８日（水） 期末テスト 

１９日（木） 職員会議 

２３日（月） 局活動 

２６日（木） 職員会議 

２７日（金） 部活動給食 

７月１日（火）全校写生会 


